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Кто находится, а кто нет, это внутреннее исправление и оно личное и у  каждого по
разному. Не искуплен тот, кто не хочет быть искупленным и  отрицает искупившего, тем
самым делает хуже себе. А теперь смотри что  происходит когда открывается внешний
свет, а внутри нет отражения на  него, то есть нет сокращения которое Господь
совершил своей жертвой. Что  будит с эти сосудом ты даже не можешь себе
представить. Как все горит  изнутри. Тени нет от солнца и некуда укрыться. Нет воды,
то есть света хасадим отражающего получение. Всех Благ.
 Всех Благ.
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